

2024-01-17 "Wir sind stolz in der Pflege zu arbeiten" | SZ Haus St. Josef Au

Wenn man durch den Bregenzer Wald fährt und den Blick links und rechts schweifen lässt, kann man in Au am Sozialzentrum Haus St. Josef ein tolles Banner entdecken. Es ist ein Anblick, der zum Nachdenken anregt: Ein auffälliges Banner schmückt die Fassade des Hauses St. Josef mit der klaren Botschaft: **"Wir sind stolz in der Pflege zu arbeiten."** Eine Selbstverständlichkeit, könnte man meinen, wenn da nicht die oft ignorierte Realität in der Gesellschaft wäre. In einer Welt, in der die Pflege oft als selbstverständlich betrachtet wird, zielt dieses Banner darauf ab, die wahre Bedeutung und den Stolz in der Pflegearbeit zu enthüllen.

Die Aussage "Pflegen kann jeder, der das Herz am rechten Fleck hat" mag gut gemeint sein, aber sie zeugt von einer ignoranten Ansicht über die Herausforderungen und die Komplexität der Pflegearbeit. Das Banner des Hauses St. Josef möchte aufrütteln und verdeutlichen, dass Pflege weit über das Händchenhalten und das Herz am rechten Fleck hinausgeht. Es erinnert daran, dass Pflegefachkräfte nicht nur Herz, sondern auch Fachwissen, Kompetenz und jahrelange Erfahrung mitbringen.

Die Pflege ist ein Berufsfeld, das nicht nur körperliche, sondern auch emotionale und intellektuelle Fähigkeiten erfordert. Hinter jedem Gesicht auf dem Banner des Haus St. Josef verbirgt sich eine Geschichte von Wissen, Training und Hingabe. Die Pflegekräfte setzen nicht nur ihre Empathie ein, sondern auch ein umfassendes Know-how, um die individuellen Bedürfnisse der betreuten Menschen zu verstehen und zu erfüllen.

Das Banner ist somit nicht nur eine ästhetische Dekoration, sondern eine Erinnerung daran, dass Pflegekräfte Experten auf ihrem Gebiet sind. Von der Medikamentenverabreichung über die Planung komplexer Pflegepläne bis hin zur Bewältigung herausfordernder Situationen erfordert die Pflegearbeit ein breites Spektrum an Fähigkeiten. Das Banner schafft Bewusstsein für die Vielschichtigkeit der Pflegeberufe und fordert die Anerkennung an der richtigen Stelle ein.

Es ruft dazu auf, den Blick zu schärfen und die Vorstellung zu verwerfen, dass Pflege "jeder" übernehmen kann. Es betont, dass Stolz in der Pflegearbeit nicht nur auf dem Mitgefühl basiert, sondern auf einem fundierten Wissen und einem kontinuierlichen Streben nach Exzellenz. Das Banner des Hauses St. Josef ermutigt dazu, die Pflege nicht zu unterschätzen und jenen, die sie ausüben, den verdienten Respekt zu zollen. Es ist eine Einladung, die oft übersehene Seite der Pflege zu erkunden und den Stolz in dieser anspruchsvollen, aber bedeutungsvollen Arbeit zu schätzen.

